



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



02/11/2022

LEGISLATIVO



El árbitro electoral no se toca

Mientras que los diputados federales comenzaron la discusión en torno a la reforma electoral, su Presidente, Santiago Creel, ya dejó clara la postura de que no se afectarían a las principales instancias en la materia. En entrevista otorgada después del encuentro con los diputados locales de Nuevo León, el legislador panista fue conciso en su respuesta y mencionó que el corazón de la democracia está en el árbitro electoral, el cual no se debe tocar.

<https://dominiomedios.com/el-arbitro-electoral-no-se-toca/>